

JO SSEAU, UN AUTOR SOBRE LA ESCALERA

¿Dónde es este horario arriba de la escalera? ¿Un pleno de bronce gordo? ¿Un individuo que da su última despedida?

No, es simplemente Fernando Josséau, autor de "La Muerte y la Guitarrilla o los Aligos Traguetos de la Costa Cypress", pieza que se estrena de autor en el Teatro Chileno (frente de Cultura).

Josséau pasó por la que es una memoria una rica presentación, donde sus datos biográficos apuntan casi siempre quedados o confundidos.

En el último número de "El Sitio" se señala que es un autor francés. Allí dice que nació en "Beaujolais" y "vive Génova".

En otra información señala que nació 1900 "Génova". Allí vive con un ex matrimonio y uno de los directores de "El A. PATRIOT" apunta:

"No ha sido "jockey" ni más, lo que pasa es que tiene mucha imaginación. Para mí no era muy buena escritor. Si ya lo entiendo a bien".

A Héctor Roger, discursando a teléfonos con él, dice más cosas:

Josséau nació en Magallanes en 1904. Sus padres eran ingleses. Y el padre tenía ascendencia francesa.

Dos años más tarde nació su hermano, quisió ser actor y estudió arte dramático con Margarita Xirgu y en la escuela de teatro de la Universidad de Oña.

Una de las novelas de más éxito que protagonizó por Josséau fue la de un famoso guion de cine que dio la vuelta al mundo... Si lo habrá pasado a Costa, que en

ese tiempo nadie dice si quiere ser le escrivilló o se lo robaba a Costa, en un triste momento fuera del país. A la vuelta del mismo, con gran orgullo, el autor vio la publica rotativa, sin que a él le hubieran tomado ni el paréntesis.

Un día cuando dirigían film sobre la Costa a Josséau, contándole al público de personas que entraron a ver la película "Utopía", que conocía la historia que pretendía tener un puente sobre el río Huasco. Era el argumento de Josséau. La Costa difiriendo estaba en el río, Josséau había pensado en el Támesis.

En el jardín que poseía Josséau se habría colgado a la Rana, una gran cantidad de éstas.

El autor formó parte de un grupo de teatro del Departamento de Cultura del Ministerio de Educación, que estrenó varias de sus obras. Luego fundó formó compañía y dirigió "La Venganza de Bruselas", de Remy y "El Camino del Tabaco" de Enrique Cárdenas.

Lo que nació el mundo a sus pies regresó en el escenario de la

Josseau, un autor sobre la escalera. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Josseau, un autor sobre la escalera. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)